



STOP AUX MASSACRES À GAZA !

Depuis le 7 octobre, déjà près de 3 000 Palestiniens sont morts dans les bombardements de l'armée israélienne. En une semaine, plus de 720 enfants ont été tués, soit davantage qu'en plus d'un an de guerre en Ukraine. S'y ajoutent le million d'habitants qui fuient le nord de Gaza devant l'invasion imminente par Tsahal. C'est un véritable massacre qui se déroule, prélude probable d'une nouvelle annexion et d'un nouvel exode palestinien.

16 Octobre 2023, Gustave Roussy

ISRAËL, ÉTAT OPPRESSEUR ET COLONIAL

L'État d'Israël s'est servi des attaques aveugles contre des civils perpétrées par le Hamas, organisation nationaliste obscurantiste, contestée il y a encore quelques semaines par des manifestants palestiniens, pour soumettre la bande de Gaza à un bombardement intense, visant indistinctement hommes, femmes et enfants, les privant d'eau et d'électricité, les terrorisant et les affamant pour les forcer à l'exil. Le peuple palestinien subit l'oppression depuis 75 ans, chassé de ses terres, dispersé dans tout le Moyen-Orient, éclaté en Palestine sur deux bouts de territoire totalement dépendants d'Israël, entourée de murs et de check-points... Avec la mise en place du gouvernement d'extrême droite de Netanyahu, la colonisation de ses terres n'a fait que s'accélérer. Mais, tant que le peuple palestinien subira destructions, occupations et massacres, le peuple israélien sera condamné à vivre dans un état de guerre permanent.

DES MANIFESTATIONS À LONDRES, À NEW-YORK, À TEL-AVIV... MAIS INTERDITES EN FRANCE !

Les grandes puissances occidentales s'empressent de soutenir Israël et sa politique guerrière. Catherine Colonna, ministre des Affaires étrangères, s'est rendue à Tel Aviv pour « exprimer la solidarité de la France envers Israël ». « Le droit d'Israël à répondre aux attaques terroristes n'est pas contestable et nul ne peut lui dénier son droit à se défendre », a-t-elle dit. Un blanc-seing pour l'État israélien et le massacre qu'il est en train de perpétrer à Gaza ! Le gouvernement Macron va même jusqu'à interdire toute manifestation de soutien des droits des Palestiniens, prétextant... « un contexte d'une grande violence » et « des risques d'exportation de cette violence

[étrangère] sur le sol national » ! Pendant ce temps, la droite et l'extrême droite peuvent tranquillement parader dans le 16^e arrondissement de Paris pour manifester leur soutien à Netanyahu. Mais, dans les pays où il n'y a pas d'interdiction, beaucoup de gens manifestent leur révolte, à Londres, New York ou Madrid. Et même à Tel Aviv, pour réclamer la démission de Netanyahu et le retour des otages. Cela pourrait bien être le début d'une prise de conscience en Israël même que ce dont ont été victimes les civils israéliens est bien un retour de flamme de la politique sioniste du gouvernement, sa politique de guerre et d'oppression du peuple palestinien.

FACE AUX INTERDICTIONS, EXPRIMONS LA SOLIDARITÉ LA PLUS LARGE !

La nécessité de l'heure, c'est bien d'affirmer haut et fort notre solidarité avec les Palestiniens sous les bombes, car c'est aussi encourager en Israël les jeunes qui n'acceptent pas la guerre et qu'on va envoyer expulser et massacrer dans la prochaine offensive terrestre. Et, contrairement à ce qu'affirment les autorités qui interdisent les manifestations, la solidarité avec le peuple palestinien et la défense de ses droits n'a rien à voir ni avec le soutien à l'idéologie et la politique du Hamas, ni avec l'antisémitisme ! En revanche, lundi 9 octobre, c'était bien le Rassemblement national, un parti aux racines notoirement antisémites, qui a défilé avec des députés de la majorité, pour afficher son soutien total à l'État colonialiste israélien ! Et ce sont bien ces mêmes politiciens qui rivalisent de démagogie islamophobe et anti-immigrée en utilisant le crime atroce d'un déséquilibré contre un prof de français. À bas le massacre en cours à Gaza ! Soutien total au peuple palestinien !

SOUTIEN À LA GRÈVE DE NOS COLLÈGUES EN HÉMATO !

Les collègues d'héματο du 6ème se sont mises en grève vendredi dernier sur la journée d'action syndicale. Elles revendiquent une prime de 130€, prévue pour toute personne bossant dans un service de soin intensif. La direction la leur refuse, sous prétexte que c'est le cas d'uniquement la moitié d'entre elles car l'équipe est mutualisée pour faire tourner deux secteurs, dont un conventionnel. Secteurs ayant fusionné depuis la pénurie d'infirmière de nuit d'ailleurs ! Donc en gros, on doit bosser pour 2 services, avec moins de personnel et en plus, on est moins payées ! Les collègues ont bien compris l'arnaque et elles nous montrent l'exemple ! Tout notre soutien !

GR EN TÊTE DES CLASSEMENTS

GR est classé 4ème meilleur hôpital du monde en cancéro. Un très beau score ! Mais où se classe-t-il en terme de condition de travail des personnels ? En terme de rémunération ? Là, ça se complique. Et oui, il ne faut pas oublier que si l'hosto tourne, c'est parce qu'il y a des travailleurs qui le font tourner !

VALSE DES FLEURS À L'HOSTO

Guerlain a organisé une distribution de bouquet de fleurs pour soignants dans le hall de l'hosto la semaine dernière. C'est vrai que c'est joli et que ça sent bon mais, ce n'est pas ça qui va nous aider à finir le mois ou à nous nourrir.. a moins que Cyril Lignac, de passage aussi la semaine dernière, ait une nouvelle idée de recette ? Sans rire, le festival des célébrités et des grandes marques contribue surtout à entretenir l'image de l'hosto, et masque le manque de personnel et les salaires trop bas.

UN CONSEIL : NE RIEN ATTENDRE DU GOUVERNEMENT

La veille de la conférence sociale sur les bas salaires du gouvernement, Élisabeth Borne propose la mise en place d'un « Haut conseil aux rémunérations » : une nouvelle commission bla-bla. Et la seule préoccupation de la Première ministre serait les grilles qui démarrent en dessous du Smic et pour lesquels on pourrait demander aux patrons (pas contraindre !) à payer le salaire minimum. ? Pour les augmentations qu'il nous faut, il vaudra mieux compter sur nos grèves. C'est au moins :

- 400 euros de plus par mois qu'il nous faut à tous et toutes
- 2 000 euros de salaire minimum
- aucune pension, aucun minimum social inférieur à ce montant.

DERRIÈRE LE HUBLLOT

L'hôpital manque de personnel ? Solution Hublo ! Un agent manque de sous pour finir le mois ? Hublo pour bosser en intérim sur ses repos ! La vie est bien faite... pour Hublo. Car si pour les salariés c'est une histoire de manque à gagner, pour cette plateforme de gestion des RH dans les hostos, c'est surtout une affaire de gros sous. Hublo a largement profité du contexte de pénurie de main-d'œuvre et de la crise sanitaire pour devenir indispensable aux établissements de santé et vise à conquérir l'Europe. Puisque c'est la m... partout, il n'y a pas de frontière pour les bonnes affaires ! Dans les hôpitaux, bien des agents complètent leur salaire en passant par cette plateforme. Mais ce qui pousse beaucoup à le faire, c'est précisément le trop faible niveau des salaires ! Comme liberté, on fait mieux. C'est des hausses de salaires qu'il faut !

ARRAS, UN CRIME ET SON INSTRUMENTALISATION

L'assassinat de Dominique Bernard soulève une légitime émotion. Aucune cause ne peut justifier ce crime horrible. Mais l'instrumentalisation de ce drame par le gouvernement et toute une partie de la classe politique et des médias est elle aussi criminelle. Elle vise à diriger la colère contre les musulmans et les migrants, comme si ceux-ci avaient la moindre responsabilité dans cet acte. Les crimes commis par des individus isolés, et souvent un peu dérangés, dans des établissements scolaires, se sont multipliés au cours de ces dernières décennies dans les pays riches. Les auteurs de ces tueries se revendiquent parfois de différentes idéologies (islamisme, extrême droite, intégrisme chrétien...). Derrière les motivations avancées par les criminels et le milieu familial et social qui les a influencés, il y a souvent un profond mal-être, une souffrance qui a provoqué une haine nihiliste. C'est un phénomène très différent du terrorisme organisé, même si des événements internationaux ou nationaux peuvent avoir un impact sur des individus fragiles. Quant au véritable terrorisme, qui opère avec des moyens autrement meurtriers que des couteaux, il est le plus souvent la conséquence des conflits. Bien souvent, c'est la retombée des interventions de l'armée (dont française), dans des pays pauvres. C'est l'arme des États et organisations qui ne disposent pas de missiles et d'avions pour bombarder leurs ennemis. La solidarité avec la famille et les collègues de cet enseignant et la colère contre ce crime ne doivent pas nous égarer et nous laisser manipuler par ceux qui cherchent à semer la haine et à creuser un fossé entre les uns et les autres dans la population laborieuse.

mail:	npa94.cachan@gmail.com
insta:	npa.cachan
facebook:	npacachan
twitter:	F_Hopital